



## ÉCHECS

# Battle royal

**U**n dimanche par mois, la salle des Jeux de l'esprit de la rue Eugène-Martin fait le plein de têtes couronnées : quatre par table très exactement. C'est le challenge des chevaliers de Fontenay ! Corinne Todisco, présidente de la section échecs de l'USF : « *C'est un tournoi ouvert à tous les enfants, licenciés comme débutants, avec un droit d'entrée à cinq euros. Chaque joueur est en lice pour cinq rondes (ndr : parties) chronométrées, avec un capital de 15 minutes de réflexion par ronde.* » À l'USF, le coach au nom prédestiné, Nicolas Noblecourt, qui mène un projet pour mettre l'échec scolaire Échec et mat depuis 4 ans dans une école du Blanc-Mesnil, souligne les bienfaits cérébraux du jeu des rois : « *Ils stimulent les capacités des enfants à se concentrer, à réfléchir et raisonner de manière logique. Pour eux, cela reste ludique, ils ne s'aperçoivent pas qu'ils font les efforts cognitifs qu'on leur demande à l'école ! C'est accessible à toutes les bourses, intergénérationnel et international : les échecs sont un langage universel.* » Les stratèges en herbe de l'USF le parlent aussi tous les mercredis et trois samedis par mois (à partir de 14h) et lors des prochaines joutes ouvertes à tous dimanches 10 mars et 7 avril. ● C.J